

## Fünfstellige Geldspende für Harz-Classix-Festival

Sparkasse, Sympatec und Windaus-Labortechnik fördern das Event – Eröffnungskonzert wird live übertragen

**Clausthal-Zellerfeld.** Am 20. Oktober wird das diesjährige Harz-Classix-Festival mit dem Eröffnungskonzert in der Clausthaler Marktkirche starten. Die Sparkasse Hildesheim-Goslar-Peine, Sympatec und Windaus-Labortechnik haben jetzt gemeinsam eine mittlere fünfstellige Geldsumme für die Veranstaltung gespendet.

Die Firmen sind dem Festival bereits seit Langem eng verbunden. So wird etwa Sympatec auch in diesem Jahr wieder am 23. November das Pulverhaus für das Abschlusskonzert sowie einen Tag vorher für das Werkstattgespräch mit den Künstlern zur Verfügung stellen. 60 Pro-

zent der verfügbaren Plätze für alle drei Konzerte seien bereits verkauft, freut sich Prof. Hans-Christian Wille, der künstlerische Kurator von Harz-Classix. Zudem werde das Eröffnungskonzert live bei Deutschland-Funk-Kultur übertragen, kündigt er an.

Eine weitere Neuigkeit: Chorverbände, musikalische Ensembles und ähnliche Gruppierungen erhalten Vergünstigungen, wenn sie mit mindestens acht Personen kommen. Interessierte können sich per E-Mail unter [info@harzclassixfestival.de](mailto:info@harzclassixfestival.de) melden. Das komplette Festivalprogramm ist online auf [harzclassixfestival.de](http://harzclassixfestival.de) einsehbar. *rr*



Dr. Sebastian Röthele (v.l.) (Sympatec), Janusch Zydek (Sparkasse Hildesheim-Goslar-Peine) und Ulrich Windaus (Windaus-Labortechnik) in der Clausthaler Marktkirche: Dort wird am 20. September auch das Eröffnungskonzert stattfinden. Foto: Raksch